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3年2組 大山夏芽
2，3年生が協力し合って行動す

ることができた。当日はみんな

がそれぞれ係の仕事をして、

困っていたら助け合うことがで

きたので、良かったです。

3年2組 砂川慧乃

『筋肉祭を通して』
競技・プログラムの決定や係の

役割分担や内容など、早めに

やっておかないといけないことの

変更が多く、当日まで確認が

あってバタバタしていました。し

かし、当日無事にできて良かっ

たです。一緒に活動してきたメン

バーや先生方に感謝したいです。

3年1組 二宮侃月

『よかったこと』
生徒会みんなでアイディアを考えるのが

1番楽しかったです。ただ、一つやり残した

ことがあり、2年生に指示を出しきれなかっ

たのが後悔しています。ですが、生徒会行

事が大成功できて良かったです。

3年3組 松田 迅

『生徒会の成長』
生徒会長としてこんなに良い

仲間ができたということが1番

の誇りです。そして生徒会もこ

れで満足せず、更なる高みを

目指していきたいと思います。



3年2組 比嘉かのん

『成功した筋肉祭』
みんなを誘導するのは大変な

役割ですが、ほとんどの生徒

がテキパキと動いてくれて、

最後まで無事終わることがで

きて良かったです。

3年1組 南條 楽

『筋肉祭を終えて』
タグおにの時、立ち上がれなくなった

とき、いろんな人たちが助けてくれま

した。整列の時、生徒会でもないのに

手伝ってくれた人もいました。生徒全

員が楽しみ、楽しませてくれ、筋肉祭

を盛り上げてくれました。

3年4組 比嘉 莉子

『協力し合う楽しさ』
初めてのことがほとんどで大変なこともありまし

たが、それ以上に生徒会で協力し合う楽しさ自

分たちで企画、成功させる楽しさを感じることが

できました。この筋肉祭で最強のチームになれ

たと思います。みんなで協力し合えばなんだって

できます。

3年4組 安慶名 恵理

『感謝！感謝！感謝』
テキパキ指示を出し、行動し、皆で力を合わせて終了

することができました。生徒会の皆の行動をみてすごく

感動しました。

3年4組 仲村篤紀

『未来につながる

生徒会行事・筋肉祭』
“”皆で楽しみたい‘’という一心

で生徒会役員一生懸命頑張っ

てきました。当日は各学年全員

が競技に参加し、本当に良かっ

たと思います。これから2年生に

も引き継ぎますが、これからも

興南中の生徒会をしっかりと

やってもらいたいです。

3年1組 幸地功哲

『一致団結！筋肉祭』
みんなで団結して筋肉祭を盛り

上げて、成功することができた

ので今まで頑張ってきて良かっ

たと思いました。とても楽しかっ

たです。

3年4組 大蔵 香澄

『筋肉祭を終えて』
今回の筋肉祭で、企画を成功させるということがど

れほど大変なことなのか身に染みて感じることが

できました。みんなが楽しんでいる裏には、たくさ

んの苦労があることも学びました。生徒会として最

後までやりきれて、本当に良かったです。

3年4組 我那覇 彩香
毎日、下校時間まで残るのはめっ

ちゃ大変だったけど、楽しかったし、

大成功だったので良かったです。残

り少ない生徒会頑張りたいです。

3年2組 新垣 征士
大変だったのは競技のルール。楽し

く過ごせて、ケガもなく、わかりやす

いルールというのはなかなか思い浮

かびません。これからも生徒会を通

して行事を続けてほしいです。


